

# ¿Debo llevar a mi hijo departamento de emergencias? O de urgencias?

Saber la diferencia entre el departamento de emergencias y el de urgencias puede ser confuso. Por este motivo, hemos armado esta guía para asegurarnos de que su hijo/a vaya al departamento correcto, en el momento correcto. \*

**Si tiene una emergencia que est poniendo su vida en riesgo, llame al 911.**

## SALA DE EMERGENCIAS

La sala de emergencias es para cualquier afección médica o lesión que amenaza su vida o pone en riesgo un miembro de su cuerpo. Es la mejor opción cuando necesita atención médica inmediata.

- Dificultad para respirar
- Pérdida del conocimiento
- Convulsiones
- Dolor abdominal grave
- Reacciones alérgicas graves
- Quemaduras graves
- Infecciones graves en la piel
- Fiebre alta con dolor de cabeza
- Deshidratación grave
- Mareos persistentes

El departamento de emergencias de Mary Bridge Children's Hospital está ubicado en **317 Martin Luther King Jr Way, Tacoma, WA 98405.**

## ATENCIÓN DE URGENCIA

La atención de urgencia es para enfermedades o lesiones que no ponen su vida en riesgo inmediato pero que necesitan tratarse hoy.

- Síntomas de resfriado o gripe
- Dolor de oído
- Moretones y quemaduras leves
- Abrusiones o heridas simples
- Dolor de garganta
- Respiración sibilante
- Tos
- Fiebre
- Deshidratación leve
- Exposición a COVID-19
- Atención pediátrica virtual

Para conocer la dirección del departamento más cercano de atención pediátrica de urgencia de Mary Bridge y para conocer las opciones de atención virtual, visite [marybridge.org/urgentcare](https://marybridge.org/urgentcare).

**Los niños que no tienen síntomas de COVID-19 no deben ir al departamento de emergencias para realizarse la prueba de COVID-19.** Consulte el sitio web de su departamento de salud local para conocer los centros de prueba en su área.

*\*Si fuese posible, comuníquese con el médico de cabecera de su hijo/a para analizar las opciones de atención en caso de enfermedad grave.*

